



POLO MOTORRAD UND SPORTSWEAR GMBH / POLOSTRASSE 1 / D-41363 JÜCHEN

POLO erweitert sein Motocross-Sortiment

Jüchen, 22. Juni 2022- Wer es beim Motorradfahren schnell und dreckig mag, kommt bei POLO künftig an den Produkten von Scott, O'Neal, LEATT und POD nicht vorbei.

Beim Motocross geht es im dreckigsten Sinne drunter und drüber. Für „drüber“ hält POLO in dieser und nächster Saison ein stark erweitertes Sortiment an Crossjerseys und -hosen der Marken Scott und O'Neal parat. In verschiedensten Farben geht es ab 49,99 Euro mit den bunten Oberteilen los (bspw. Scott 350 Race Evo, Artnr. 24055803), die maximal farbige Hose hängt ab 119,99 Euro im Store (bspw. O'Neal Element Attack, Artnr. 24053009). Für Schutz „darunter“ sorgen Protektoren und Orthesen von Scott, POD oder LEATT, wahlweise in Hartschalen-Ausführung oder in gewohnt bequemer Schaumstoff-Protektoren-Manier. Auch entsprechendes (Hand-)Schuhwerk, Helme und Crossbrillen aller Couleur sind in folgenden ausgewählten Stores in Hülle und Fülle verfügbar: 01156 Dresden, 09114 Chemnitz, 13509 Berlin, 28279 Bremen, 38122 Braunschweig, 41363 Jüchen, 56070 Koblenz, 60314 Frankfurt, 70771 Stuttgart, 99099 Erfurt. Sollte kein Store in passender Nähe sein, kann entsprechendes Equipment in unserem Onlineshop unter www.polo-motorrad.com geordert werden.



ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit knapp 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 – 592